
~TUTO ELECTORAL 
, C'7AD DE MÉXICO 

",. 
COMISIÓN PERMANENTE DE ASOCIACIONES POLlTICAS 

MINUTA, 9' SESiÓN ORDINARIA 2020 

En la Ciudad de México, siendo las once horas con cincuenta y seis minutos del 
veinticuatro de septiembre de dos mil veinte, a través de Microsoft teams, con 
fundamento en lo previsto por el artículo 4 del Reglamento de Sesiones del Consejo 
General y Comisiones del Instituto Electoral de la Ciudad de México, y videograbada 
para efectos de archivo y cuestiones administrativas del propio Instituto, dio inicio la 
novena sesión ordinaria de la Comisión Permanente de Asociaciones Políticas del 
Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (Comisión), 
correspondiente al año dos mil veinte, la cual fue convocada con fundamento en el 
artículo 55 del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad 
de México (Código). 

LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACiÓN DEL QUÓRUM 

Estuvieron presentes de por medio de video conferencia en tiempo real las 
integrantes de la Comisión, la consejera electoral Mtra. Carolina del Ángel Cruz en 
su carácter de presidenta, la consejera electoral Mtra. Gabriela Williams Salazar, y 
el consejero electoral Mtro. Bernardo Valle Monroy, arnbos en su calidad de 
integrantes de la Comisión, asimismo, asistieron, en calidad de invitado e invitada, 
el licenciado Rubén Geraldo Venegas, secretario ejecutivo y la licenciada María 
Guadalupe Zavala Pérez, titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos, además 
de la titular de la Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas, en su calidad de 1 
secretaria técnica de la Comisión, Lic. Laura Angélica Ramírez Hernández. 

Verificado el quórum para sesionar, de conformidad con lo previsto en los artículos 
53 del Código; y, 44, 60 Y 61 del Reglamento de Sesiones del Consejo General y 
Comisiones del Instituto Electoral de la Ciudad de México, se declaró abierta la 
sesión. 

Acto seguido, la presidenta solicitó a la secretaria técnica, dar lectura del orden del 
día, para someterlo a consideración de quienes integran la comisión, mismo que 
contenía los puntos siguientes: 

PRIMERO. Análisis, discusión, yen su caso, aprobación de los proyectos de Minuta 
correspondientes a las sesiones octava ordinaria, celebrada el veintiocho de agosto, 
sexta urgente del dos de septiembre, así como tercera y cuarta extraordinarias, del 
catorce y diecisiete de septiembre, respectivamente, todas del año en curso. 
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SEGUNDO. Análisis, discusión, y en su caso, aprobación del Programa Anual de 
Actividades de la Comisión Permanente de Asociaciones Políticas para e12021. 

TERCERO. Asuntos Generales. 

y toda vez que la documentación correspondiente a los puntos del orden del dia se 
distribuyó previamente, fue aprobada por unanimidad en votación nominal la 
dispensa de su lectura. 

Acto seguido, se procedió a su desahogo, conforme a lo siguiente: 

PRIMERO. Análisis, discusión, y en su caso, aprobación de los proyectos de Minuta 
correspondientes a las sesiones octava ordinaria, celebrada el veintiocho de agosto, 
sexta urgente del dos de septiembre, así como tercera y cuarta extraordinarias, del 
catorce y diecisiete de septiembre, respectivamente, todas del año en curso. 

Al no haber intervenciones, se aprobó por unanimidad en votación nominal el 
siguiente acuerdo: 

• CAP/046-9a.Ord./2020. Se aprobaron por unanimidad de 
votos, las Minutas correspondientes a las sesiones octava 
ordinaria, celebrada el veintiocho de agosto, sexta urgente 
del dos de septiembre, así como tercera y cuarta 
extraordinarias, del catorce y diecisiete de septiembre, 
respectivamente, todas del año en curso. 

La presidenta instruyó a la secretaria técnica para que dichos documentos fueran 
remitidos dentro de los plazos establecidos, vía correo electrónico institucional a la 
Presidencia, Secretaría Ejecutiva y al Titular de la Unidad Técnica de Comunicación 
Social y Difusión para que sea publicada en los espacios correspondientes, 
insertando la leyenda de que son las minutas aprobadas en esta sesión y que en su 
momento se publicarán aquellas que contengan las firmas de quienes integran la 
Comisión. 

SEGUNDO. Análisis, discusión, y en su caso, aprobación del Programa Anual de 
Actividades de la Comisión Permanente de Asociaciones Políticas para el 2021. 

Al no haber intervenciones, se aprobó por unanimidad en votación nominal el 
siguiente acuerdo: 
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• CAP/047-ga.Ord.l2020. Se aprobó por unanimidad el 
Programa Anual de Actividades de la Comisión Pennanente 
de Asociaciones Políticas para el 2021 . 

TERCERO. Asuntos Generales. 

La presidenta, en uso de la voz se refirió a los trabajos de la Comisión y comentó 
que aun cuando faltaba una sesión por celebrar, el día de la fecha sería el último 
con la integración de esta Comisión y es por ello que expresó todo su 
agradecimiento a la Consejera Electoral Gabriela Williams Salazar y al Consejero 
Electoral Bernardo Valle Monroy, con quienes desde su llegada como Consejera 
Electoral al Instituto, habia tenido una empalia natural y reiterar el agradecimiento 
al haber llevado a cabo los trabajos de la Comisión , de manera tan coordinada, y 
con su ayuda para que fuera tersa completamente y, por supuesto el 
profesionalismo increíble y a prueba de balas de la Dirección Ejecutiva de 
Asociaciones Políticas, extendió su agradecimiento a todo el personal de esta 
Dirección Ejecutiva, siempre profesionales, siempre dispuestos, siempre con 
documentos jurídicos detallados, específicos. Las propuestas, expresó que es 
increible la forma en la que trabajan, porque es eminentemente técnica y jurídica. 

Asimismo, afirmó que no es fácil llevar el trabajo que llevan, el personal que ahí 
labora conoce perfectamente el trabajo que tienen que hacer. No hay quejas, no 
hay dudas. Siempre dispuestos y atentos, afirmó la presidenta de la Comisión. 

De igual forma, expresó que le hubiera encantado que el cierre de esta Comisión y 
de esta etapa en la vida de esta Institución fuera en otras condiciones, para 
expresarlo más allá de la manera en que da una pantalla, la frialdad de una pantalla 
porque -dijo- es la realidad , pero saben que siempre ha sido con el cariño, con el 
corazón y con toda la disposición de trabajar en conjunto. 

Continúo diciendo que hoy en especial se queria dirigir a la Consejera Electoral 
Gabriela Williams Salazar, le deseo éxito en su vida profesional y privada, y expresó 
su agradecimiento por todo lo que dejaba en esta institución. 

Acto seguido, el Consejero Electoral Bemardo Valle Monroy comentó que estaba 
en duda acerca de intervenir en la presente sesión o en la extraordinaria, pero 
aprovechó la oportunidad para, primero agradecer a la Presidencia y a su equipo 
por todo el trabajo desarrollado, a su parecer se rinden buenas cuentas de la 
Comisión de Asociaciones Políticas, y mucho se debia a la coordinación que 
desarrolló la presidencia . 
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Asimismo, agradeció a la Dirección Ejecutiva de Asociaciones Politicas, un área que 
en lo personal -dijo- apreciar mucho, ya que fue Director Ejecutivo también y, 
muchas de las personas con las que trabajó en su momento, siguen en el área. 

De igual manera, envió un saludo a todas y a todos quienes laboran en el área y a 
su parecer han hecho un muy buen trabajo. También expresó su aprecio y 
reconocimiento a la Consejera Electoral Gabriela Williams Salazar, ya que, al 
incorporarse a su cargo como Consejero Electoral, ella fue quien los recibió y orientó 
en muchos aspectos, afirmó que la Consejera ha aportado muchas cosas positivas 
que se quedan en la institución y que por supuesto. Se le desea muchísimo éxito. 

Finalmente, retomando lo dicho por la presidenta de la Comisión, a la Consejera 
Electoral Gabriela Williams Salazar, le deseó mucho éxito tanto en su vida personal 
como la vida pública de nuestra ciudad y de nuestro país, a la que seguirá aportando 
y afirmó que no perderán comunicación y reiteró el afecto que le tiene. 

Acto seguido, la Consejera Electoral Gabriela Williams Salazar expresó que más 
allá de las instituciones, apreciaba amistades como la de los consejeros electorales 
Carolina del Angel Cruz y Bernardo Valle Monroy, de quienes había aprendido 
mucho y seguía aprendiendo. Agradeció todas las muestras de cariño y de afecto 
hacia ella y su equipo. 

Expresó que ha sido de las más grandes experiencias que había tenido, y agradeció 
nuevamente el momento y sus palabras. 

De igual forma , expresó su agradecimiento a la Dirección Ejecutiva de Asociaciones 
Politicas por el trabajo técnico tan profesional que siempre ha realizado, también a 
todo el personal que ha estado a cargo de la Dirección Ejecutiva y ha estado en la 
dirección misma. 

Agradeció a los asesores, asesoras que han estado al pendiente de los trabajos de 
la Comisión , especialmente a la Maestra Berenice Rodríguez Jaimes asesora de su 
equipo. 

Finalmente, expresó que ha sido algo muy interesante. Refirió un camino muy 
luminoso, exitoso para todas, todos. Expresó nuevamente su agradecimiento, 
afirmando que se llevaba mucho de la institución y de la Comisión. 
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La Secretaria Técnica informó que se habían agotado los puntos del orden del día. 

Agotado el orden del día y no habiendo otro asunto que tratar, siendo las doce horas 
con diez minutos del veinticuatro de septiembre de dos mil veinte, se dio por 
concluida la novena sesión ordinaria de la Comisión. Lo anterior se hace constar en 
la presente minuta que, previa lectura y ratificación, la firman al margen y al calce 
las consejeras y el consejero que asistieron a la misma. 

Consejera electoral y presidenta de I Comisión 
Permanente de Asociaciones P líticas 

BERNARDO 
Consejero electoral i grante de la Comisión 

Permanente e sociaciones Políticas 

sejera electoral e integrante de la Comisión 
Permanente de Asociaciones Políticas 
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